

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

63 m²

Réf. CA14-685

850 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice appartement 4 pièces 63 m2 vue mer panoramique terrasse
résidence piscine calme investissement Situé sur les hauteurs de Nice,
dans une résidence de standing avec piscine, cet appartement 4
pièces d'environ 63 m2 bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et
la ville. Le bien comprend un séjour avec cuisine ouverte s'ouvrant sur
une terrasse avec vue mer, offrant un espace de vie lumineux. L'espace
nuit se compose de deux chambres avec accès extérieur, ainsi que
d'une salle de bains. Configuration permettant une utilisation flexible
avec possibilité d'aménager un bureau ou une troisième ...

Nice sea view apartment 63 sqm terrace residence with pool investment property
French Riviera Located in Nice, within a residence with swimming pool, this
apartment offers approximately 63 sqm of living space with panoramic sea
views. Reception Areas Living area with open plan kitchen opening onto a terrace
with sea views. Bedrooms Two bedrooms with access to outdoor space and flexible
layout. Outdoor Spaces Terrace with panoramic views over the
Mediterranean. Additional Features Residence with swimming pool and quiet
environment. Located close to Nice city centre and amenities. This property is ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

